

SABDA YESUS tentang ZAMAN-AKHIR → AKHIR-ZAMAN
(Berwawasan ~~Theologia~~ Basilea-logia atau Injil Kerajaan Surga)
150624

Hanya Pelayan-sejati Raja Yesus yang layak merenungkan Buku ini. Yakni jika Saudara melaksanakan SabdaNya dalam Luk.4:18-19, lebih bagus lagi: Mat.10:7-8.

Jika Saudara hanya Pemikir, maka dalam merenungkan isi Buku ini mudah bagi si Iblis mengilhami Saudara untuk menolak, bahkan mencela, sehingga merusak persekutuan Kaum Injili! Dan merusak iman Saudara sendiri!

Buku ini dituliskan untuk menolong rekan-rekan-pelayan yang mau mempersiapkan diri secara benar menghadapi kedatangan Kristus yang ke-dua kali. Juga menjadi bahan pengajaran di lingkungan persekutuan masing-masing, supaya semakin banyak rekan-rekan dari Kaum Injili mempunyai persiapan yang matang untuk menyambut Raja kita. Perlu dicatat bahwa pergerakan waktu dan peristiwa pada Zaman ini sangat cepat, sehingga Buku ini akan mengalami pe-mutakhir-an dalam hitungan bulan. Dan sesiapa saja yang ingin menyumbangkan saran dan pandangannya akan diterima dengan senang hati, selama sifatnya membangun dan/atau melengkapi isi buku ini! Bagi keuntungan Kerajaan Surga di Bumi ini.

Bagi para pelayan-sejati, saya membuka hp no 0857-1087-7437 untuk menerima masukan, atau diskusi atau memberi penjelasan kepada setiap pelayan yang memerlukannya.

Matius Pasal-24

Matius pasal-24 ini mencatat Sabda Yesus tentang hal-hal yang akan terjadi sepeninggal Dia ke Surga. Semua yang akan terjadi itu dikendalikan oleh kuasa Yesus Kristus, dan Dia sampaikan Sabdanya di dalam kebenarannya, yang tidak pernah keliru.

Siapa saja yang membahas tentang Zaman akhir **secara meleset** dari Sabda Yesus, akan terjerumus ke dalam kesesatan. Siapa saja yang ingin 'memperkaya' pemahamannya, sementara dia sendiri bukan Pelayan-sejatiNya Raja Surga, mudah terkena penyesatan Iblis; terkena bisikan Iblis yang menyesatkan (serupa atas diri Yudas, Yoh.13:2).

Selain membahas masalah "Mempersiapkan Diri Secara Benar Menyambut Kedatangan Kristus di Zaman Akhir", buku ini akan menunjukkan juga beberapa penyesatan yang sudah terjadi, karena sebagian hamba Tuhan mempelajari Zaman Akhir dengan mengikutkan pembahasan atas nubuatan dalam Kitab (Perjanjian Lama) dan Surat (para Rasul), yakni catatan yang bukan ucapan atau ilham Kristus. Lebih buruk lagi, penelaahan itu ditambah dengan kemampuan berpikir sendiri, melanggar Ams.3:5!

Semakin rusak uraian tentang Zaman akhir yang dilakukan sebagian penglas jika dibantu oleh Gamatria (ilmu hitung-hitungannya para peramal), sesuatu yang datang dari roh-peramal; kekejian yang dihujat bahkan sejak Zaman Perjanjian Lama!

Lebih parah lagi bagi para Pembahas Zaman akhir yang bukan Pelayan-sejati itu; mungkin mereka akan menyesatkan umat oleh kesesatan ajaran mereka, sehingga mereka harus mempertanggung-jawabkan perbuatan selaku pemeluk LALANG, yang akan dibasmi di Akhir Zaman (Mat.13:39-42).

Waspadalah!

24:1 Sesudah itu Yesus keluar dari Bait Tuhan, lalu pergi. Maka datanglah murid-murid-Nya dan menunjuk kepada bangunan-bangunan Bait Tuhan. **2** Ia berkata kepada mereka: "Kamu melihat semuanya itu? Aku berkata kepadamu, sesungguhnya tidak satu batu pun di sini akan dibiarkan terletak di atas batu yang lain; semuanya akan diruntuhkan."

Nubuat Yesus ini sudah digenapi pada A.D.70; Bait Suci Yahudi yang ke-2 (dibangun oleh Herodes-agung) diruntuhkan atas perintah Kaisar Titus (Romawi).

→ Oleh nubuatan Yesus itu, 'pemilik' Bait Suci Yahudi (Yahweh) jadi sangat membenci Yesus, lalu gerakkan umatnya (Yahudi) agar membenci umat Yesus sampai hari ini (2015).

Yahweh menipu umatnya dengan 'sisa' Bait Suci-II (katanya); padahal tembok itu sesungguhnya sisa-sisa Benteng Antonia). Umat Yahudi memanjatkan doa-doa mereka di sisi tembok itu, memohon agar mereka dapat membangunnya kembali pada generasi kini. Tipuan Yahweh itu memakan korban juga dari orang Kristen, sehingga mereka berdatangan melihat obyek turis itu sampai sekarang.

→ Umat Yesus tertipu lebih jauh! Puluhan juta US\$ disumbangkan oleh umat Kristen yang buta kebenaran untuk membangun Bait Suci-III. Kebenaran: Yahweh bukan sesembahan Kristen! Satu nama, Yesus Kristus, nama-di-atas-segala-nama (Flp.2:9-11) cukup menjadi jaminan keselamatan kita semua.

24:3 Ketika Yesus duduk di atas Bukit Zaitun, datanglah murid-murid-Nya kepada-Nya untuk bercakap-cakap sendirian dengan Dia. Kata mereka: "Katakanlah kepada kami, bilamanakah itu akan terjadi dan apakah tanda kedatangan-Mu dan tanda kesudahan dunia?"

Ada dua hal yang ditanyakan para murid: [1] Tanda **kesudahan dunia** dan [2] tanda **kedatangan Yesus kembali**.

24:4 Jawab Yesus kepada mereka: "Waspadalah supaya jangan ada orang yang menyesatkan kamu! **5** Sebab banyak orang akan datang dengan memakai nama-Ku dan berkata: Akulah Mesias, dan mereka akan menyesatkan banyak orang.

Yesus waspadakan hadirnya para penyesat dengan menyandangkan nama Yesus sesuka hati mereka. Sudah hadir di India, di Australia, bahkan di Indonesia (Lia Eden).

24:6 Kamu akan mendengar deru perang atau kabar-kabar tentang perang. Namun berawas-awaslah jangan kamu gelisah; sebab semuanya itu harus terjadi, tetapi itu belum kesudahannya.

→ Baru beberapa tahun yang silam, Rusia men-caplok Crimea;

→ Sementara ini (2013-2015) terjadi ketegangan antara Ukraina melawan Rusia;

→ Berlangsung perang saudara di Syria.

- Israel terus-menerus menyerang Palestina, ingin mencaplok juga Gaza, sebab di lepas pantai Gaza ditemukan cadangan minyak yang sangat kaya!
- ISIS terus menerus melakukan serangan-serangan di Timur Tengah dan Afrika Utara, berencana memperluas sayap sampai ke Arab (sasaran: Ka'bah) dan Italia (Vatican).

24:7 Sebab bangsa akan bangkit melawan bangsa, dan kerajaan melawan kerajaan. Akan ada kelaparan dan gempa bumi di berbagai tempat. Kerajaan-kerajaan Inggris, Vatican (terlibat secara politis), Jepang (menjelang), Yordania (sudah menyerang ISIS karena ISIS pernah menangkap seorang pilot pesawat tempur Yordania dan membakarnya hidup-hidup sampai mati!) Di dalam KJV disebut juga **tentang wabah** (tidak teratat di dalam LAI): Ebola, HIV-AIDS, Flu-burung, Flu Babi, MERS, dll. Semua wabah ini sesungguhnya bikinan manusia hasil rekayasa genetika oleh laboratorium di USA, dipersiapkan **selaku “senjata-kuman” demi membela diri**. Namun di belakang layar mau dipakai oleh Illuminati (dalam masa damai pun) untuk membunuh manusia sebelum sempat bertobat, demi mencapai Agenda Iblis (“Surga-Kosong, Neraka-Penuh”) dan Pemerintahan Dunia di bawah satu tangan (Tatanan Dunia Baru).

24:8 Akan tetapi semuanya itu barulah **permulaan penderitaan** menjelang **zaman baru**.

Semua itu sedang terjadi (2010-2015--), menjelang '**zaman-baru**', ujar Yesus. “Ya” (*mungkin demikian kata Antikristus*), “Zaman Baru, dengan Tatanan Dunia Baru” (New World Order/NWO) di bawah Iblis/**Illuminati** & antek-anteknya..

Sesungguhnya Antikristus ber-ambisi menguasai seluruh umat manusia di bawah pemerintahannya (NWO); ini akan direalisasikannya dengan men-sah-kan jabatan Pimpinan PBB (selama ini hanya dikenal SekJen yang tidak memiliki kekuasaan mutlak selaku Kepala Negara). Inilah yang dicurigai menjadi Agenda dari pertemuan Presiden Obama dengan Paus Francis di Washington (22/23 Sept.2015), yang akan mereka proklamirkan dalam Sidang Umum PBB pada 25 September. Amat-amatilah. Ambisi Antikristus ini jelas bertentangan dengan kehendak Yesus Kristus yang mau membangun Kerajaan Surga atas seluruh umat manusia di muka bumi.

24:9 Pada waktu itu kamu akan diserahkan supaya disiksa, dan kamu akan dibunuh dan akan dibenci semua bangsa oleh karena nama-Ku, **DIBENCI...** Di USA, kini sudah terjadi kriminalisasi umat Yesus; kelanjutannya kelak: difitnah; di-bui; dipenggal kepala.

Dibenci semua bangsa (Atheist, Antikrist).

Indon: Kriminalisasi Penginjil; Pemimpin Gereja menghujat Penginjil! Jadinya mereka penentang Kristus yang memerintahkan melakukan penginjilan ke seluruh bumi (Mat.28:19-20).

24:10 dan banyak orang akan murtad dan mereka akan saling menyerahkan dan saling membenci.

- Umat Yesus menjadi Penjahat;
- Bahkan mejadi anti Yesus; dan mengkhianati sesama;
- Atheist .
- Kehancuran moral; Perceraian pasangan Kristen.

24:11 Banyak nabi palsu akan muncul dan menyesatkan banyak orang. Apa definisi Nabi palsu? Setiap orang yang mengaku Nabi dan tidak diutus oleh Yesus.

Kristus mengutus semua nabi Yahudi (23:34-35), tetapi setelah Yesus hadir di muka bumi, Dia mengutus para Rasul, semua dipenuhi Roh Kudus, tidak megutus nabi lagi! Para nabi (Yahudi) hanya **sekali-sekali kepenuhan Roh Kudus**. Bandingkan dengan para Rasul/murid yang senantiasa dihuni oleh Roh Kudus!

Pada waktu nabi-nabi Yahudi tidak kepenuhan Roh Tuhan, mudahlah Iblis mengilhamkan kesesatan kepada mereka! (*Seperti yang Iblis lakukan terhadap Yudas, Yoh.13:2*).

→ Para nabi-palsu menghasilkan bidat-bidat Kristiani (Ellen G, White, Branham, etc.) dan di abad-21 ini: hampir semua pendeta besar di USA adalah nabi palsu, dengan ajaran yang tidak dari Kristus! (*Utamanya Theologia Kemakmuran!*)

24:12 Dan karena makin bertambahnya kedurhakaan, maka kasih kebanyakan orang akan menjadi dingin.

Yesus berbicara tentang '**kasih**'; ini menunjuk kepada (hanya) umat Yesus, dan dalam kalimat yang sama '**kedurhakaan**'; berarti Yesus mengecam kedurhakaan umatNya!

- Banyak umat Yesus yang murtad, meninggalkan iman Injil yang menjamin keselamatan!
- Umat Kristiani (dimulai dari pemimpin mereka) saling membenci;
- Perceraian pasangan Kristiani dan perselingkuhan, bahkan di tengah para hamba Tuhan, pemimpin umat!
- Roh cinta uang dan gila harta memenuhi hati banyak pemimpin umat, sehingga mereka memeras umat dengan ragam-ragam persembahan karangan sendiri.
- Doa-doa (amati!) yang dilancarkan dengan nada memerintah, tanpa memohon. Dll.

24:13 Tetapi orang yang **bertahan sampai pada kesudahannya** akan selamat.

Harus bertahan sampai kesudahannya... kesudahan apa? Tentu akhir dari masa Siksaan Dahsyat yang akan dimunculkan Iblis di zaman akhir ini.

Jangan percaya akan ceramah yang mengatakan bahwa **kita akan diangkat ke angkasa sebelum datangnya masa siksaan dahsyat** itu. Itu adalah **penghiburan palsu**, sekaligus **penyesatan dari Iblis**, supaya pada ketikanya orang mengalami siksaan yang dahsyat itu akan menghujat Yesus, yang (kata mereka) tidak memenuhi janji!

24:14 Dan Injil Kerajaan ini akan diberitakan di seluruh dunia menjadi kesaksian bagi *semua* bangsa, sesudah itu **barulah tiba kesudahannya.**"

Tiba kesudahan (dunia) ← ini yang dipertanyakan para murid (ayat-3).

Akan ditunjukkan nanti (Why.20:1-4) bahwa kesudahan dunia terjadi setelah Kerajaan-1000-tahun, yakni 1000-tahun setelah Iblis cs. dijebloskan ke dalam kurungannya, yakni setelah "pengangkatan (rapture)"; pada zaman itulah Iblis tidak dapat merecoki penginjilan, sehingga ayat-14 di atas digenapi.

2007: Injil Kerajaan Surga (bukan agama Kristen) sudah mulai diberitakan dalam persekutuan kecil-kecil;

2010: sudah tercetak Buku "Inilah Injil Kerajaan Surga" (I.I.K.S.) diterbitkan dan di-distribusikan oleh Persekutuan Kaum Injili secara **cuma-cuma**, mentaati Mat.10:8. (Hubungi 0857-1087-7437 jika Saudara menginginkan Buku itu.

Jelas ini menjadi salah satu ciri utama (di samping '**kedurhakaan**' umat Yesus, ayat-12), sehingga benarlah kesimpulan: **Zaman Akhir sudah kita masuki!**

24:15 "Jadi apabila kamu melihat Pembinasakan berdiri di tempat kudus, menurut firman yang disampaikan oleh nabi Daniel -- para pembaca hendaklah memperhatikannya -- 16 maka orang-orang yang di Yudea haruslah melarikan diri ke pegunungan. 17 Orang yang sedang di peranganin di atas rumah janganlah ia turun untuk mengambil barang-barang dari rumahnya, 18 dan orang yang sedang di ladang janganlah ia kembali untuk mengambil pakaiannya. 19 Celakalah ibu-ibu yang sedang hamil atau yang menyusukan bayi pada masa itu. 20 Berdoalah, supaya waktu kamu melarikan diri itu jangan jatuh pada musim dingin dan jangan pada hari Sabat.

Yesus bukan sedang menyuruh membaca Kitab Daniel, melainkan memberi petunjuk pada lokasi mana 6-ayat ini menjadi kenyataan. Ciri-cirinya: Tempat kudus, Daniel, Yudea, Sabat; Kaitkan juga dengan yang dicatat pada Za.pasal-14. → jelas, Yudea adalah tempat terjadinya!

Yang mempelajari Daniel mungkin bersukacita karena ada detail-peristiwa di sana, tetapi orang mudah tersesat dalam detail, jadi tulisan ini dibatasi dengan urusan garis-besar ('outline') saja.

Bait Suci ke-3 segera dibangun; **26 Jan 2014**: Menteri Perumahan Israel sudah menyerukan kepada Pemerintah Israel agar menyingkirkan dua mesjid yang masih menduduki lahan bekas Bait Suci-II (Mesjid Al Aqsa dan Kubah Emas).

Imam besar Yordania (Wangsa Hashemite; akhir 2014) sudah memberi isyarat mengizinkan Israel membangunnya. Demikian pula Vatikan (Paus Francis, yang menganggap bahwa mereka juga berhak atas lahan di mana Bait Suci-III akan dibangun!) sudah member lampu hijau.

24:21 Sebab pada masa itu akan terjadi siksaan yang dahsyat seperti yang belum pernah terjadi sejak awal dunia sampai sekarang dan yang **tidak akan terjadi lagi**. Inilah masa siksaan dahsyat (the Great Tribulation!) Ini berlaku atas seluruh dunia!

24:22 Dan sekiranya waktunya tidak dipersingkat, maka dari segala yang hidup tidak akan ada yang selamat; akan tetapi oleh karena orang-orang pilihan waktu itu akan dipersingkat.

Siksaan dahsyat... Malapetaka atas seluruh Bumi; wabah,; bencana alam, (mungkin) perang nuklir dengan radioaktifnya; juga bencana dari Angkasa Luar (Asteroid).

Orang pilihankah Sdr.?

Harus seturut definisi Yesus. DisabdakanNya dalam Yoh.15:16:

Yoh.15:16 Bukan kamu yang memilih Aku, tetapi **Akulah yang memilih kamu**. Dan Aku telah menetapkan kamu, supaya kamu **pergi dan menghasilkan buah dan buahmu itu tetap**, supaya apa yang kamu minta kepada Bapa dalam nama-Ku, diberikan-Nya kepadamu.

Buktikan bahwa diri anda adalah seorang pilihan... **Pergi** (menginjil)... **Hasilkan buah** (buah-penginjilan, yakni ada orang bertobat) ... **hasilkan buah tetap** (orang bertobat itu menjadi penginjil pula, menghasilkan buah baru, bagi kemuliaan Raja!).

Rangkaian ini hanya mungkin jika seluruh fasilitas Kerajaan Surga dimanfaatkan sepenuh hati! (*Bacalah buku "Inilah Injil Kerajaan Surga"*)

24:23 Pada waktu itu jika orang berkata kepada kamu: Lihat, Mesias ada di sini, atau Mesias ada di sana, jangan kamu percaya.

Yang ditunjukkan orang itu Mesias-palsu.

Mesias-sejati (Kristus) adalah kudus, tidak sudi mencemarkan Diri dengan menginjak bumi yang sudah sangat dicemari oleh Iblis dan para malaikatnya.

24:24 Sebab **Mesias-mesias palsu** dan **nabi-nabi palsu** akan muncul dan mereka akan mengadakan tanda-tanda yang dahsyat dan mujizat-mujizat, sehingga sekiranya mungkin, mereka menyesatkan **orang-orang pilihan** juga.

Mesias-palsu adalah para Antikristus.

- Mesias Yahudi (Yahweh);
- Mesias Romawi (diwakili oleh Paus);
- Mesias Arabi (Al Mahdi, dianggap diwakili oleh Obama)).

Mereka melakukan mujizat-mujizat dahsyat dan mencobai orang-orang pilihan!

24:25 Camkanlah, Aku sudah mengatakannya terlebih dahulu kepadamu. Yesus selalu mewaspadaan kepada yang mau percaya. Dan Yesus tak pernah meleset!

24:26 Jadi, apabila orang berkata kepadamu: Lihat, Ia ada di padang gurun, janganlah kamu pergi ke situ; atau: Lihat, Ia ada di dalam bilik, janganlah kamu percaya. 27 Sebab sama seperti **kilat memancar dari sebelah timur dan melontarkan cahayanya sampai ke barat,** demikian pulalah kelak kedatangan Anak Manusia.

Kedatangan Yesus kembali cukup **di angkasa saja!**

24:28 Di mana ada bangkai, di situ burung nazar berkerumun."

Burung (pemakan bangkai), simbol Iblis, doyan bangkai, sekaligus pembunuh

Yoh.8:44 Iblislah yang menjadi bapamu dan kamu ingin melakukan keinginan-keinginan bapamu. Ia adalah pembunuh manusia sejak semula dan tidak hidup dalam kebenaran, sebab di dalam dia tidak ada kebenaran.

Yes.14:14 Aku hendak naik mengatasi ketinggian awan-awan, hendak menyamai Yang Mahatinggi! 15 Sebaliknya, ke dalam dunia orang mati engkau diturunkan, ke tempat yang paling dalam di liang kubur.

Ayat-28 adalah teknik berbicara Yesus untuk memberi tahu bahwa semua malapetaka Zaman Akhir itu adalah perbuatan Iblis. Iblis mendakwa manusia berdosa (Why.12:10), dan setiap kali beroleh izin dari Tuhan, dia akan membunuh korbannya dan 'memakan' daging manusia. (*Banyak orang Kristen disesatkan Yahweh, mengira itu perbuatan atau murka Tuhan ← khianatnya Yahweh!.*)

24:29 "Segera sesudah siksaan pada masa itu, matahari akan menjadi gelap dan bulan tidak bercahaya dan bintang-bintang akan berjatuh dari langit dan kuasa-kuasa langit akan goncang.

Segera sesudah siksaan(-dahsyat), baru akan tampak kedatangan Anak Manusia (ayat-30).

Bumi gelap oleh debu: (Letusan Gunung; Nuclear; Debu Cosmic...)

Bulan: oleh gerhana, oleh debu/awan. Gejala Cosmic.

Meteor Rusia (2013 ber-diameter l.k. 15-meter). Diramalkan Asteroid ber-diameter 4-km, akan menerjang bumi, memusnahkan sebagian bumi pada 23/24 September 2015

← Silahkan mengamati berita-berita mendatang..

24:30 Pada waktu itu akan tampak tanda Anak Manusia di langit dan semua bangsa di bumi akan meratap dan mereka akan melihat Anak Manusia itu datang di atas awan-awan di langit dengan segala kekuasaan dan kemuliaan-Nya.

Kemuliaan Yesus Kristus tampil di awan-awan; menginsyafkan bangsa-bangsa, namun kebanyakan sudah terlambat bertobat!

24:31 Dan Ia akan menyuruh keluar malaikat-malaikat-Nya dengan meniup sangkakala yang dahsyat bunyinya dan mereka akan mengumpulkan **orang-orang pilihan-Nya** dari keempat penjuru bumi, dari ujung langit yang satu ke ujung langit yang lain.

Orang-pilihan (Yoh.15:16) dari keempat penjuru bumi, di angkat ke angkasa baru dari ujung-ujung langitlah dikumpulkan kepada Yesus Kristus! Begitulah proses Pengangkatan terjadi.

Jangan percayai ceramah yang mengatakan Pengangkatan akan terjadi **sebelum** Siksaan-dahsyat; itu penghiburan palsu oleh pakar Theologia Kemakmuran!

Diilhamkan oleh Iblis agar orang-orang yang terlanda Siksaan Dahsyat akan menuding Yesus ingkar janji, padahal Pendeta-pendeta mereka yang sudah berdusta!

24:32 Tariklah pelajaran dari perumpamaan tentang pohon ara: Apabila ranting-rantingnya melembut dan mulai bertunas, kamu tahu, bahwa musim panas sudah dekat. 33 Demikian juga, jika kamu melihat semuanya ini, ketahuilah, bahwa waktunya sudah dekat, sudah di ambang pintu.

“Jika kamu melihat semuanya ini...”Melihat segala ciri yang dipercakapkan oleh Yesus. Dan benar, di masa kini semua ciri itu sudah nampak, tinggal menantikan peningkatannya menuju kedahsyatan yang paling mengerikan!

24:34 Aku berkata kepadamu: Sesungguhnya **angkatan** ini tidak akan berlalu, sebelum semuanya ini terjadi.

‘Angkatan’ (Inggris: ‘generation’)... ini istilah yang banyak ditunggangi Iblis untuk menyesatkan. Umat yang skeptik dipengaruhinya untuk meng-kritik Yesus: **“Sudah puluhan angkatan berlalu, nubuatan Yesus tidak kunjung terjadi! Apa saya masih**

harus percaya Yesus?”

Rasul Petrus sudah lebih dahulu diilhamkan untuk menjaga umat Yesus agar tidak termakan intimidasi Iblis ini. Dituliskannya...

2Ptr.3:3 Yang terutama harus kamu ketahui ialah, bahwa pada hari-hari zaman akhir akan tampil pengejek-pengejek dengan ejekan-ejekannya, yaitu orang-orang yang hidup menuruti hawa nafsunya. 4 Kata mereka: "**Di manakah janji tentang kedatangan-Nya itu? Sebab sejak bapa-bapa leluhur kita meninggal, segala sesuatu tetap seperti semula**, pada waktu dunia diciptakan.

Maka murid Yesus bertanya kepada Raja, “Apa pikiranMu, Bapa, tentang ‘angkatan’? Hal itu menjadi bahan ejekan orang-orang tertentu!”

Yesus menjawab dengan ramah, memberi tahu bahwa Dia tidak tunduk kepada pikiran manusia, sebagaimana juga Dia tidak tunduk kepada Kalender manusia. Saya disuruh memikirkan dari wawasan Yesus Kristus selaku Pencipta manusia...

- (a) Kristus **menciptakan** manusia, sejak Adam dan Hawa (Yoh.1:1-3, 14).
- (b) Iblis **merusak** ciptaanNya, begitu rusaknya, lalu Iblis mendakwa manusia (jahatnya Iblis!) untuk membasmi saja manusia itu (kebiasaan Iblis, Why.12:10), yang diizinkan oleh Tuhan (peristiwa Air Bah, zaman Nuh).
- (c) Jenis (Spesies!) manusia **diperbaharui** melalui Nuh beserta sekeluarganya (8-orang) yang diselamatkan dari Air Bah; mereka berketurunan menjadi sangat banyakkembali...
- (d) Kembali Iblis **merusak**, mempengaruhi spesies manusia, menjerat manusia kepada kedagingan yang dahsyat lagi.
- (e) Tentu saja Iblis akan mengulangi dakwaannya; dan di Zaman Akhir inilah peristiwa **Pembaharuan Spesies** manusia akan diulangi oleh Kristus, dengan mengizinkan lagi Iblis memusnahkan yang layak dimusnahkan (Mat.24:28).

Jelaslah setiap kali Iblis **merusak** manusia, Kristus melakukan **pembaharuan**; yakni membentuk **angkatan** baru..... Demikianlah ‘angkatan’ menurut pikiran Pencipta manusia, bukan menuruti pikiran manusia yang menganggap 40-tahun atau 70-tahun saja sebagai satu angkatan!

Tidak heran, Yesus membandingkan keadaan masa kini dengan ‘pada zaman Nuh’ (ayat 37 & 38) selaku batas antar-angkatan. Jadi tidaklah Yesus berdusta mensabdakan Mat.24:34 itu. Manusia saja, pemberontak, tidak mau bertanya dengan rendah hati kepada Penciptanya.

Para pengejek, bertobatlah!

24:35 Langit dan bumi akan berlalu, tetapi perkataan-Ku tidak akan berlalu. Dengan Sabda ini Yesus menunjukkanke-satu-anNya dengan Bapa; sebab mereka adalah **satu!** Manusia pembangkang saja yang bersikukuh menyatakan Bapa satu pribadi dan Yesus juga satu pribadi (berarti ada dua pikiran dan dua tingkatan kuasa), sehingga terjadi kekeliruan penterjemahan pada ayat berikut...

24:36 Tetapi tentang hari dan saat itu tidak seorang pun yang tahu, malaikat-malaikat di sorga tidak, **dan Anak pun tidak**, hanya Bapa sendiri." Di sini terjadi kekeliruan penterjemahan oleh L.A.I.! K,J,V, mencatat:

24:36 But of that day and hour knoweth no man, no, not the angels of heaven, but my Father only.

Tidak terdapat ungkapan bahasa Inggris yang sepadan dengan "dan Anakpun tidak"!

24:37 "Sebab sebagaimana halnya pada zaman Nuh, demikian pula halnya kelak pada kedatangan Anak Manusia. 38 Sebab sebagaimana mereka pada zaman sebelum air bah itu makan dan minum, kawin dan mengawinkan, sampai kepada hari Nuh masuk ke dalam bahtera, 39 dan mereka tidak tahu akan sesuatu, sebelum air bah itu datang dan melenyapkan mereka semua, demikian pulalah halnya kelak pada kedatangan Anak Manusia.

Sebagaimana pada zaman Nuh... Apa yang serupa dalam dua peristiwa (Nuh dengan Zaman Akhir ini?)

- (a) Ke-terkecohan umat (pembangkang) pada masa Nuh;
- (b) Upaya (Iblis) untuk memusnahkan Spesies manusia! Dilanjutkan dengan...
- (c) Pembaharuan Spesies manusia!

24:40 Pada waktu itu kalau ada dua orang di ladang, yang seorang akan dibawa dan yang lain akan ditinggalkan; 41 kalau ada dua orang perempuan sedang memutar batu kilangan, yang seorang akan dibawa dan yang lain akan ditinggalkan. 42 Karena itu berjaga-jagalah, sebab kamu tidak tahu pada hari mana Tuhanmu datang.

Ada satu kontradiksi dalam dua peristiwa: Kapal Nuh dan Pengangkatan. Kapal Nuh mempersiapkan dan 'mengangkat' orang-orang yang akan dipakai Tuhan mengembangkan satu spesies baru manusia, sementara di zaman akhir ini, yang 'diangkat' tidak akan berketurunan! Sebab mereka mengalami perubahan bentuk tubuh menjadi tubuh mulia, sesuai untuk hidup kekal bersama Kristus, tidak lagi berketurunan!

Yang harus memperbanyak umat manusia adalah mereka yang ditinggalkan di Bumi, untuk kemudian (bersama keturunan mereka) terkena penginjilan. Mereka hidup di dalam Kerajaan 1000-tahun, hanya sebagai rakyat jelata!

Sebab yang akan berperan selaku raja-raja pada masa 1000-tahun itu adalah mereka yang dipenggal kepalanya demi Kristus (Why.20:1-4; nanti akan dibahas) di samping orang-orang yang akan dipilih untuk maksud itu).

24:43 Tetapi ketahuilah ini: Jika tuan rumah tahu pada waktu mana pada malam hari pencuri akan datang, sudahlah pasti ia berjaga-jaga, dan tidak akan membiarkan rumahnya dibongkar.

44 Sebab itu, hendaklah kamu juga siap sedia, karena Anak Manusia datang pada saat yang tidak kamu duga."

Kita diwaspadakan oleh Yesus Kristus, dan kewaspadaan menjadi lebih penting lagi, sebab sudah jelas bahwa Zaman Akhir sudah kita masuki, sehingga kedatangannya sudah dekat, hanya dalam rentang waktu sepuluh atau dua puluh tahun lagi saja!

Setelah pemberitahuan tentang **Pengangkatan**, terhentilah penyampaian Yesus, dan ketika pembacaNya melanjutkan kepada Mat. psl-25, yang ditemukan adalah tentang Penghakiman Terakhir; jadi ada lompatan dari rentetan peristiwa-peristiwa yang masih memerlukan penjelasan!.

Mencari 'sambungan'nya pada Kitab Wahyu, peristiwa Penghakiman Terakhir ditemukan pada Why.20:1-5. Setelah ditemukan kesepadanan Mat.25:31-36 dengan Why.20:1-4, yang masih belum terlihat pada Kitab Wahyu adalah urutan peristiwa sejak masa kini, tahun 2015 sampai kepada masa pengangkatan dan Penghakiman itu. Penelusuran yang cermat menunjukkan bahwa Why,psl-13: 11-18 lah pengisi kekosongan itu.

Ikutilah.

Wahyu Pasal-13

Pasal ini sangat sulit dipahami! Banyak hamba Tuhan tergelincir dalam upaya memahaminya. Di masa kinilah menjadi lebih mudah, oleh munculnya pelbagai kenyataan di seputar dunia (istimewanya Eropah, Amerika, Timur-tengah)! Itupun harus tetap beroleh pertolongan hikmat Tuhan!

Maka beberapa istilah yang Yohanes gunakan harus dimengerti secara benar. Jika tidak, maknanya akan meleset pula dipahami.

BINATANG ← Malaikat Iblis yang men-sponsori sekaligus menyesatkan bangsa-bangsa! Dia menjalani rentang kehidupan ribuan tahun, puluhan generasi-manusia yang menjalani rentang kehidupannya 100-tahun saja. (pelajari Dan.ps.10; 'Pemimpin-orang-Persia' dan 'Pemimpin-orang-Yunani'). Maka BINATANG meliputi serentetan kehidupan Pemimpin manusia (-pemimpin) yang disponsori Iblis.

TANDUK ← Lambang kekuasaan; setiap Tanduk berarti kekuasaan satu Pemimpin-manusia.

KEPALA ← Pemimpin sekaligus pemikir → Penguasa! Memikir-mikirkan kekuasaannya sekaligus penghujatan (meremehkan Tuhan) jika digerakkan oleh Malaikat Iblis.!

NAGA ← melambangkan Iblis, ber-ambisi memerintah seluruh dunia, menyingkirkan Tuhan yang benar (Kristus), mampu berubah bentuk dari zaman ke zaman, mensponsori bangsa-bangsa yang sudah dia taklukkan (Yes.14:15). *Bacalah buku: Bangsa-bangsa memusuhi Kristus!*

Membahas Zaman Akhir ini beserta ambisi Iblis memerintah seluruh dunia di bawah satu tangan(nya), maka tidak memadai Iblis digambarkan dengan seekor ular (seperti di Firdaus). Gambaran yang tepat untuk Iblis di masa kini adalah Gurita (Octopus), yang seolah-olah bermata satu (Dua matanya sangat berdekatan letaknya) dengan banyak lengan. Setiap lengan menggambarkan satu aspek pemerintahan, semisal:

→ **Lengan "Ekonomi dan Keuangan"**: oleh Rotschild, Rockefeller, Goldman Sach, dll.

→ **Lengan Teknologi dan Persenjataan**: USA, Israel, Eropah;

→ **Lengan Agama dan Spiritual**: Papacy menjadi yang terkemuka; ke-islam-an hanya pelengkap belaka, sebab masa kejayaannya sudah lewat sejak mundur dari Jazirah Spanyol. Demikian pula ke-yahudi-an. Protestan sudah tertelan oleh

gerakan Oikoumene-tipuan yang dipimpin Vatican (sejak 1960)!

→ **Lengan Politik, dipegang oleh USA dan PBB**, dari mana Tatanan Dunia Baru akan ditegakkan.

Di Zaman Akhir ini: Tatanan Dunia Baru (New World Order/NWO) akan dibangun berlandaskan P.B.B. (1945/1948), yang berangkat dari Liga Bangsa-bangsa (1920). PBB dan LBB dibangun sesuai kepedihan hati masyarakat dunia akibat Perang Dunia (itupun ulah Iblis pula).

NABI PALSU ← ini manusia, yang dianggap nabi oleh manusia dan/atau melantik diri sendiri menjadi Nabi. Yang sah adalah yang diutus oleh Kristus (Mat.23:34-35).

Iblis mengembangkan Agenda membangun Dunia Baru di bawah satu pemerintahan bentukannya, bertolak belakang dari Agenda Kristus: membangun Kerajaan Surga di Bumi!

13:1 Lalu aku melihat seekor **binatang** keluar dari dalam laut, bertanduk sepuluh dan ber**kepala** tujuh; di atas tanduk-tanduknya terdapat sepuluh mahkota dan pada kepalanya tertulis nama-nama hujat.

BINATANG pertama keluar dari **laut**, men-sponsori rentetan pemerintahan bangsa-bangsa.

Laut berarti lebih luhur dari semua 'air', sementara 'air' bermakna bangsa-bangsa dan rakyat banyak (Why.17:15). Makna BINATANG yang keluar dari dalam laut:

Pemerintahan yang berlandaskan Raja-raja (ini di Eropah!)

TANDUK yang sepuluh menunjukkan kekuasaan 10-negara;

MAHKOTA yang sepuluh menunjukkan 10-Raja-raja;

KEPALA yang tujuh menunjukkan 7-Raja saja yang benar-benar berdaulat, yang tiga hanya Raja kecil (lemah) di-dominasi Raja lain.

Semestinya Why.13:1-10 ini menunjukkan kondisi di Eropah di sepanjang abad-abad penindasan umat Yesus oleh ke-Paus-an (Papacy) (abad ke-4 s.d. ke-18). *(Silahkan Saudara lakukan research seperlunya).*

13:2 Binatang yang kulihat itu serupa dengan macan tutul, dan kakinya seperti kaki beruang dan mulutnya seperti mulut singa.

Dan naga itu memberikan kepadanya kekuatannya, dan takhtanya
dan kekuasaannya yang besar.

Penguasaan di sepanjang Zaman itu di-dominasi para Penguasa dengan ragam-ragam watak dan kemampuan:

- Macan Tutul (gerakan cepat dan buas),
- Beruang (bertubuh besar, agak lamban, namun tidak kalah buasnya);
- Singa (auman yang menakutkan sekaligus kebuasan raja-belantara).

13:3 Maka tampaklah kepadaku **satu dari kepala-kepalanya** seperti kena luka yang membahayakan hidupnya, tetapi luka yang membahayakan hidupnya itu sembuh. Seluruh dunia heran, lalu mengikut binatang itu.

Satu dari kepala-kepala terluka yang membahayakan hidup... Yang satu itu adalah ke-Paus-an (Papacy), yang sempat lumpuh, kehilangan kekuasaan oleh Napoleon (1796), namun beberapa tahun kemudian kekuasaan Papacy itu dipulihkan oleh Raja Perancis berikutnya. Peristiwa ini berdekatan waktu terjadinya (1780-1790) dengan Revolusi Perancis, berdekatan pula dengan berdirinya USA di Benua baru, Amerika!

13:4 Dan mereka menyembah naga itu, karena ia memberikan kekuasaan kepada binatang itu. Dan mereka menyembah binatang itu, sambil berkata:

"Siapakah yang sama seperti binatang ini? Dan siapakah yang dapat berperang melawan dia?" 5 Dan kepada binatang itu diberikan mulut, yang penuh **kesombongan** dan **hujat**; kepadanya diberikan juga kuasa untuk melakukannya **empat puluh dua bulan** lamanya.

Empat puluh dua bulan (1260 hari) dalam perumpamaan-nubuatan berarti 1260 tahun dalam kalender manusia. Kekuasaan Papacy dilumpuhkan oleh 'kena-luka-yang-membahayakan-hidupnya' terjadi pada tahun 1796. Kesombongan dan hujat itu berlangsung 1260 tahun, berakhir pada tahun 1796.

13:6 Lalu ia membuka mulutnya untuk menghujat Tuhan, menghujat nama-Nya dan kemah kediaman-Nya dan semua mereka yang diam di sorga.

Apa yang terjadi pada tahun (1796-1260), yakni A.D.536? Inilah tahunnya Paus

Agapetus menolak ajaran “Yesus Anak Tuhan” dari Arian, yang menolak ajaran Trinitas! Dengan penolakan ini dimulailah (ayat-13:5-6) penghujatan atas kemuliaan Yesus Kristus, sampai Papacy dibungkam pada 1796.

Sekarang (2015) Antikristus Vatican itu semakin nekad; ‘nabi’nya, Paus Francis menyatakan bahwa Kristus(-mereka) adalah putera Lucifer dan ajaran supaya **“memiliki hubungan pribadi bersama Yesus”** adalah penyesatan yang sangat berbahaya!

Paus Francis juga sudah menyelenggarakan Ibadah Paskah (Maret 2013) yang menyatakan jelas bahwa Lucifer adalah bapaknya Yesus-mereka. Kunjungilah youtube pada file “Pope Francis declares Lucifer as God”.

Paus Francis juga menyatakan “Hubungan pribadi dengan Yesus adalah sangat berbahaya”. Ini diunggah juga di youtube berjudul “Pope Francis declares any Personal relationship with Jesus is Dangerous”.

Ajaran Paus Francis lagi: **“Bagaimana mungkin Tuhan menjebloskan seseorang ke Neraka, walau dia tidak percaya Yesus, jika dia berkelakuan baik?”** Dengan ajarannya ini, Paus sedang menyatakan bahwa masuknya seseorang ke Surga harus berlandaskan kebaikan, menuruti standard manusia, bukan lagi standard Tuhan Yesus! Jelas sekali pembuktian bahwa Paus Francis itu adalah nabi-palsu, mewakili Binatang-pertama yang pernah menguasai Raja-raja Eropah!

13:7 Dan ia diperkenankan untuk **berperang melawan orang-orang kudus dan untuk mengalahkan mereka**; dan kepadanya diberikan

kuasa atas setiap suku dan umat dan bahasa dan bangsa.

Setelah menghujat Tuhan Yesus (dengan menghadirkan Yesus-palsu dan Maria-palsu / ini adalah penyembahan Ibu-Anak Babylonia, di ‘import’ ke tengah Vatican), dia diberi kuasa untuk melakukan Inquisisi, pembasmian umat Yesus di abad-abad pertengahan, dengan korban: l.k. 500-juta nyawa manusia (*Baca buku: Fox’s Book of Matyrs, dapat di-download gratis dari lternet*), teristimewa umat Yesus, di samping para Penyihir, Yahudi, dll.

Orang Yahudi terkena juga pula inquisisi oleh Papacy Vatican yang mengatas-namakan ke-**kristen**-an, maka semakin Yahudi membenci umat Yesus, sampai hari inipun!

13:8 Dan semua orang yang diam di atas bumi akan menyembahnya, yaitu setiap orang yang namanya tidak tertulis sejak dunia dijadikan di dalam kitab kehidupan dari Anak Domba, yang telah disembelih. “Yang diam di atas bumi”, jadi mereka yang belum masuk ke dalam Kerajaan Surga di muka bumi (Luk.17:20-21). Mereka memilih menolak KerajaanNya Yesus, berarti tidak tercatat dalam Kitab Kehidupan dari Yesus Kristus, berarti pada pihak Iblis atau Binatang dalam Wahyu pasal-13 ini.

13:9 Barangsiapa bertelinga, hendaklah ia mendengar! 10 Barangsiapa **ditentukan untuk ditawan**, ia akan ditawan; barangsiapa **ditentukan untuk dibunuh** dengan pedang, ia harus dibunuh dengan pedang. Ayat ini diterjemahkan oleh LAI ber-nuansa ke-diktator-an. Bukan Roh Kristus, Raja Damai! Penelitian menunjukkan adanya kekeliruan penterjemahan oleh LAI; KJV berbunyi:

13:10 He that **leadeth into captivity** shall go into captivity: he **that killeth** with the sword must be killed with the sword. Here is the patience and the faith of the saints.

Untuk ayat ini KJV ber-j jiwa **tabur-tuai**. Kebenaran... Maka penterjemahan yang benar harus berbunyi: **Siapa yang menggiring kepada penawanan akan terkena penawanan; siapa yang membunuh dengan pedang akan dibunuh dengan pedang!**

13:11 Dan aku melihat seekor binatang **lain** keluar dari dalam bumi dan bertanduk dua sama seperti anak domba dan ia berbicara seperti seekor naga.

‘Dari dalam bumi’; berbeda dari keadaan di Eropah (Raja-raja dan bangsawan). ‘Dari dalam bumi’ menunjukkan semangat yang mem-bumi, ke-rakyat-an. Tepatnya: Demokrasi.

Silahkan mulai mecurigai bahwa kalimat ini menunjuk kepada Amerika Serikat (USA), kendati demokrasi berawal dari Revolusi Perancis (bersamaan masanya dengan kelumpuhan-sementara Papacy).

Boleh dicurigai, ‘BINATANG’ pertama pada ayat-ayat sebelumnya sedang merubah penampilan: dari penampilan Raja-raja kepada demokrasi (ke-rakyat-an). Begitulah

rupa BINATANG yang **lain** ini. Curigailah BINATANG ini ditampilkan oleh Illuminati, yang mengendalikan Demokrasi di USA dari belakang layar. Dari Congress USA, Illuminati ditopang oleh Raja-raja Uang serta politik muka-dua ('naga' dan 'anak domba').

Watak anak domba (lembut, rendah hati) bergabung dengan **watak naga** (keras dan angkuh), kedua bentuk yang berlawanan itu hadir dalam satu pribadi/masyarakat. Masyarakat yang berwatak demikian dan yang meneruskan kekuasaan Raja-raja Eropah, hanya USA!

BINATANG-lain ini, melalui USA, berpenampilan menjadi sosok-lain, yang 'bermuka-dua'. Masyarakat di USA bisa jadi lembut dan ramah, beberapa waktu kemudian keras dan beringas (bi-polar). Dan pada tingkat Congress, hadir dua jenis golongan manusia itu.

Dalam menyelenggarakan politik dunia-nya, USA juga bermuka-dua. Di satu sisi USA menentang terorisme, di pihak lain USA sendiri adalah Teroris. Pelajari Sejarah, lihatlah kelakuan USA di tengah bangsa-bangsa (utamanya yang sedang berkembang!)

Bukankah presien USA sekarang (Obama) bermuka-dua juga? (Obama berpura-pura Kristen, sesungguhnya Muslim). Obama campuran kulit-hitam dan kulit-putih. Obama berwarga-negara Indonesia (awalnya) tetapi mampu merubah penampilan diri selaku w.n. USA. Lebih buruk lagi, nyonya Presiden ini sesungguhnya seorang pria!

Obama sesungguhnya tidak berhak mengikuti Pencalonan Presiden sajakapun. Tetapi dia berhasil menipu masyarakat, bahkan berhasil menjadi Presiden, dua periode pula. Tidak keliru, dia sesungguhnya satu Nabi-palsu yang dimaksud dalam oleh Yesus dalam Mat.24:24 dan Wahyu. Di samping Paus Francis selaku Pemimpin Spirituil..

13:12 Dan seluruh kuasa binatang yang pertama itu dijalankannya di depan matanya. Ia menyebabkan seluruh bumi dan semua penghuninya menyembah binatang pertama, yang luka parahnya telah sembuh. Kekuasaan berbentuk BINATANG Pertama (Sponsornya Raja-raja Eropah) beralih kepada bentuk demokrasi BINATANG Ke-dua. (Tokoh-gaibnya tetap sama, sejak dari Zaman Babel purbakala).

Papacy (memerintah Raja-raja Eropah) beralih kepada **Illuminati** (berpusat di USA), itulah yang direkam Wahyu pasal-13 dalam perumpamaan yang amat pelik.

13:13 Dan ia mengadakan tanda-tanda yang dahsyat, bahkan ia menurunkan api dari langit ke bumi di depan mata semua orang. Perkara kecil bagi teknologi USA untuk menurunkan api dari langit dengan memainkan tipuan mata secara Hologram, apa lagi didukung oleh LASER dan Teknologi HAARP; High Frequency Active Auroral Research Program; Riset Teknologi me-manipulasi Angkasa dan Cuaca. HAARP mampu menampilkan pertunjukan 'bintang-jatuh' di angkasa, disertai permainan cahaya yang memberi kesan api bernyala-nyala; padahal tidak ada sama sekali bintang yang jatuh....

Inilah juga 'penyesatan' yang Yesus singgung dalam Mat.24:11,24

13:14 Ia menyesatkan mereka yang diam di bumi dengan tanda-tanda, yang telah diberikan kepadanya untuk dilakukannya di depan mata binatang itu. Dan ia menyuruh mereka yang diam di bumi, supaya mereka mendirikan patung untuk menghormati binatang yang luka oleh pedang, namun yang tetap hidup itu.

Manusia disesatkan oleh BINATANG itu, sehingga:

- (1) Perbuatan Teknologi USA itu dianggap sebagai kuasa adi-kodrati;
- (2) Korban-korban yang berjatuh oleh senjata HAARP itu dianggap sebagai terkena murka Tuhan, padahal itu adalah karya Iblis, "Pembunuh manusia sejak semula" (Yoh.8:43-44). Tipuan Iblis ini ditelanjangi oleh Yesus dalam (komentar) Mat.24:28.

Dari USA lah muncul teknologi yang menjadi 'patung' (benda mati) yang akan memuliakan BINATANG pertama, yakni kekuasaan Babel, berubah bentuk menjadi Papacy di Vatican, berubah lagi menjadi Illuminati, Babel-modern di USA.

Babel – kekacau-balauan disertai dengan dekadensi moral, yang dipacu dengan bantuan Radio, Televisi, terus sampai alat-alat elektronik masa kini ('gadgets'). Semua itu menghasilkan masyarakat (USA) yang penuh perzinahan dan watak yang kacau-balau! ← Benda-benda teknologi ini semuanya adalah 'patung' (benda-mati) yang sangat merusak moral manusia yang tidak waspada!

13:15 Dan kepadanya diberikan kuasa untuk memberikan nyawa kepada patung binatang itu, sehingga patung binatang itu berbicara juga, dan bertindak begitu rupa, sehingga semua orang, yang tidak menyembah patung binatang itu, dibunuh.

Di masa kini, 'patung-patung' itu sudah mampu berbicara (lihatlah di lift, ATM, dll.). Patung-patung (komputer masa kini), berkaitan bekerja dengan teknologi 'chip' (lihat ayat berikut) mampu membunuh manusia yang dia anggap membangkang. 'Chip' pasti digerakkan oleh baterai micro... Baterai berisi zat beracun (Lithium) yang jika dilepaskan (diletupkan oleh gelombang electromagnetic yang dipancarkan oleh komputer/patung-binatang) akan membunuh manusia pembangkang yang mengenakan 'chip' itu.

13:16 Dan ia menyebabkan, sehingga kepada semua orang, kecil atau besar, kaya atau miskin, merdeka atau hamba, diberi tanda pada tangan kanannya atau pada dahinya, 17 dan tidak seorang pun yang dapat membeli atau menjual selain dari pada mereka yang memakai tanda itu, yaitu nama binatang itu atau bilangan namanya.

'Chip' itu dikenakan di tangan kanan (jaringan berkulit tipis antara telunjuk dan ibu jari), berperan sebagai alat identifikasi, penyimpanan data-pribadi sampai kepada kartu ATM/kartu Kredit, sehingga orang yang tidak mengenakan 'chip' tidak dapat berbelanja di toko-toko yang hadir di seluruh bumi!

13:18 Yang penting di sini ialah hikmat: barangsiapa yang bijaksana, baiklah ia menghitung bilangan binatang itu, karena bilangan itu adalah bilangan seorang manusia, dan bilangannya ialah enam ratus enam puluh enam.

Enam ratus enam puluh enam memiliki makna rangkap. Dua di antaranya adalah:

→ Bar-code yang memiliki 18(6+6+6) garis vertical yang menjadi identifikasi barang (dagangan) dan manusia, selalu berkaitan-kerja dengan komputer;

→ Walid Shoebat, mantan teroris Palestina menemukan bahwa naskah kuno Kitab Perjanjian Baru (berbahasa Yunani) mencatat ayat itu dengan symbol Yunani: Chi-Ksi-Stigma, yang 'mata-Arab'-nya menampak symbol-symbol itu menampilkan lafaz 'Allah', 'Pedang Arab' dan 'Bulan Sabit'. Bukankah Obama adalah seorang muslim yang

tengah menyamar lalu menguasai 'Babel' yang USA? Dan teroris palestina mengenakan ikat kepala yang bergambarkan tiga unsir tadi.

Wahyu Pasal-14

14:1 Dan aku melihat: sesungguhnya, Anak Domba berdiri di bukit **14:2**

Dan aku mendengar suatu suara dari langit bagaikan desau air bah dan bagaikan deru guruh yang dahsyat. Dan suara yang kudengar itu seperti bunyi pemain-pemain kecapi yang memetik kecapinya. 3 Mereka menyanyikan suatu nyanyian baru di hadapan takhta dan di depan keempat makhluk dan tua-tua itu, dan tidak seorang pun yang dapat mempelajari nyanyian itu selain dari pada seratus empat puluh empat ribu orang yang telah ditebus dari bumi itu. 4 Mereka adalah orang-orang yang tidak mencemarkan dirinya dengan perempuan-perempuan, karena mereka murni sama seperti perawan. Mereka adalah orang-orang yang mengikuti Anak Domba itu ke mana saja Ia pergi. Mereka ditebus dari antara manusia sebagai korban-korban sulung bagi Allah dan bagi Anak Domba itu. 5 Dan di dalam mulut mereka tidak terdapat dusta; mereka tidak bercela.

Sion dan bersama-sama dengan Dia seratus empat puluh empat ribu orang dan di dahi mereka tertulis **nama-Nya** dan nama **Bapa-Nya**. Ada lagi kekeliruan penterjemahan oleh L.A.I. "NamaNya dan nama BapaNya memberi kesan adanya DUA Pribadi, Anak dan Bapa. (**Kebenaran**: Yoh.10:30).

KJV mencatat ayat ini dengan...

Rev 14:1 And I looked, and, lo, a Lamb stood on the mount Sion, and with him an hundred forty *and* four thousand, having **his Father's name** written in their foreheads.

Hanya nama BapaNya tercatat dalam KJV. Semoga L.A.I. memperbaiki kekeliruan ini di masa mendatang!

Yohanes melihat pandangan Surgawi, jadi bukit Sion **Surgawi**, berbeda dari Zakharia (Za.14:4, dst.) yang berbicara tentang bukit Sion di **Bumi**, di mana Yahweh akan tampil secara kasat-mata, sebab Yahweh adalah Juruselamat Israel (saja), Juruselamat yang berabad-abad menyembunyikan diri! (Yes.45:15).

Yang Yohanes lihat akan datang adalah Yesus Kristus, Raja Damai sekaligus Juruselamat umat manusia, yang Zakharia lihat adalah Yahweh, ahli perang (Za.14:3), Juruselamat Israel saja. **Inilah peristiwa pengangkatan** ('Rapture'), yang Yesus singgung dalam Mat.24:29-31.

Penceramah yang disesatkan Iblis akan mencampur-adukkan dua catatan ini, bahkan menganggap Yesus Kristus adalah Yahweh itu! Kiranya Raja Damai mengampuni para penyesat ini!

Inilah **kedatangan** Kristus ke-dua kali, selaras dengan Mat.24:30-31, untuk menjemput orang-orang yang dicintainya, untuk nanti menjadi 'pengantin' Anak Domba.

Ayat-2 s.d. 5 adalah **gambaran awal** dari pesta-akbar, pesta pernikahan Anak Domba, belum kejadian yang sesungguhnya. Realisasinya terjadi nanti pada Why.psl.19.

14:6 Dan aku melihat seorang malaikat lain terbang di tengah-tengah langit dan **padanya ada Injil yang kekal** untuk diberitakannya kepada mereka yang diam di atas bumi dan kepada semua bangsa dan suku dan bahasa dan kaum, 7 dan ia berseru dengan suara nyaring: "Takutlah akan Tuhan dan muliakanlah Dia, karena telah tiba saat penghakimannya, dan sembahlah Dia yang telah menjadikan langit dan bumi dan laut dan semua mata air."

Seorang malaikat membawa Injil yang kekal untuk dia beritakan ← Dialah Malaikat Penginjil, yang tidak pernah dicatat di dalam bagian ALkitab manapun juga! Karena: (1) Injil itu harus diberitakan kepada semua bangsa dan suku dan bahas dan kaum... (2) Karena malaikat tidak serba hadir dan serba mampu....(3) dalam berbagi catatan Bible malaikat bisa bekerja berombongan, maka yang **bekerja di masa kini** adalah serombongan malaikat penginjil, kendati yang nampak dan dicatat oleh Yohanes 'seorang malaikat'.

Dari Wahyu 14:8 ini, sampai ke akhir pasal-19 berisi uraian panjang dari apa yang Yesus sabdakan secara singkat pada Mat.24:21-28.

Kebanyakan isi bagian ini adalah detail yang tidak penting untuk membangun iman Injili.

Beberapa hal penting saja yang perlu diperhatikan di sepanjang bagian itu: Runtuhnya Babel (-modern atau Illuminati) dengan seluruh Negara dan bangsa dan organisasi di bawah kekuasaannya! Dan USA akan mengalami malapetaka yang paling dahsyat dari semuanya! Ulasan yang penting asal pada Why.psl-20, waktunya Iblis dijebloskan ke dalam kurungannya, selama 1000-tahun, zaman berlangsungnya pemerintahan 1000-tahun oleh Kristus dan hamba-hambaNya.

14:8 Dan seorang malaikat lain, malaikat kedua, menyusul dia dan berkata: "Sudah rubuh, sudah rubuh Babel, kota besar itu, yang telah memabukkan segala bangsa dengan anggur hawa nafsu cabulnya." 9

Dan seorang malaikat lain, malaikat ketiga, menyusul mereka, dan berkata dengan suara nyaring: "Jikalau seorang menyembah binatang dan patungnya itu, dan menerima tanda pada dahinya atau pada tangannya, 10 maka ia akan minum dari anggur murka Tuhan, yang disediakan tanpa campuran dalam cawan murka-Nya; dan ia akan disiksa dengan api dan belerang di depan mata malaikat-malaikat kudus dan di depan mata Anak Domba. 11 Maka asap api yang menyiksa mereka itu naik ke atas sampai selama-lamanya, dan siang malam mereka tidak henti-hentinya disiksa, yaitu mereka yang menyembah binatang serta patungnya itu, dan barangsiapa yang telah menerima tanda namanya."

14:12 Yang penting di sini ialah ketekunan orang-orang kudus, yang menuruti perintah Tuhan dan iman kepada Yesus.

Ini peringatan untuk umat Yesus agar menolak sama sekali bujukan nabi-palsu, utamanya umat yang tinggal di USA, pusat Illuminati itu.

14:13 Dan aku mendengar suara dari sorga berkata: Tuliskan: "Berbahagialah orang-orang mati yang mati dalam Tuhan, sejak sekarang ini." "Sungguh," kata Roh, "supaya mereka boleh beristirahat dari jerih lelah mereka, karena segala perbuatan mereka menyertai mereka." 14 Dan aku melihat: sesungguhnya,

ada suatu awan putih, dan di atas awan itu duduk seorang seperti Anak Manusia dengan sebuah mahkota emas di atas kepala-Nya dan sebilah sabit tajam di tangan-Nya. 15 Maka keluarlah seorang malaikat lain dari Bait Suci; dan ia berseru dengan suara nyaring kepada Dia yang duduk di atas awan itu: "Ayunkanlah sabit-Mu itu dan tuailah, karena sudah tiba saatnya untuk menuai; sebab tuaian di bumi sudah masak." 16 Dan Ia, yang duduk di atas awan itu, mengayunkan sabit-Nya ke atas bumi, dan bumi pun dituailah.

14:17 Dan seorang malaikat lain keluar dari Bait Suci yang di sorga; juga padanya ada sebilah sabit tajam. 18 Dan seorang malaikat lain datang dari mezbah; ia berkuasa atas api dan ia berseru dengan suara nyaring kepada malaikat yang memegang sabit tajam itu, katanya: "Ayunkanlah sabitmu yang tajam itu dan potonglah buah-buah pohon anggur di bumi, karena buahnya sudah masak." 19 Lalu malaikat itu mengayunkan sabitnya ke atas bumi, dan memotong buah pohon anggur di bumi dan melemparkannya ke dalam kilangan besar, yaitu murka Tuhan. 20 Dan buah-buah anggur itu dikilang di luar kota dan dari kilangan itu mengalir darah, tingginya sampai ke kekang kuda dan jauhnya dua ratus mil.

Wahyu Pasal-15

15:1 Dan aku melihat suatu tanda lain di langit, besar dan ajaib: tujuh malaikat dengan tujuh malapetaka terakhir, karena dengan itu berakhirilah murka Tuhan. 2 Dan aku melihat sesuatu bagaikan lautan kaca bercampur api, dan di tepi lautan kaca itu berdiri orang-orang yang telah mengalahkan binatang itu dan patungnya dan bilangan namanya. Pada mereka ada kecapi Tuhan. 3 Dan mereka menyanyikan nyanyian Musa, hamba Tuhan, dan nyanyian Anak Domba, bunyinya: "Besar dan ajaib segala pekerjaan-Mu, ya Tuhan, Tuhan, Yang Mahakuasa! Adil dan benar segala jalan-Mu, ya Raja segala bangsa! 4 Siapakah yang tidak takut, ya Tuhan, dan yang tidak memuliakan nama-Mu? Sebab Engkau saja yang kudus; karena semua bangsa akan datang dan sujud menyembah Engkau, sebab telah nyata kebenaran segala penghakiman-Mu."

15:5 Kemudian dari pada itu aku melihat orang membuka Bait Suci -- kemah kesaksian -- di sorga. 6 Dan ketujuh malaikat dengan ketujuh malapetaka itu, keluar dari Bait Suci, berpakaian lenan yang putih bersih dan berkilau-kilauan dan adanya berlilitkan ikat pinggang dari emas. 7 Dan satu dari keempat makhluk itu memberikan kepada ketujuh malaikat itu tujuh cawan dari emas yang penuh berisi murka Tuhan, yaitu Tuhan yang hidup sampai selamanya. 8 Dan Bait Suci itu dipenuhi asap karena kemuliaan Tuhan dan karena kuasa-Nya, dan seorang pun tidak dapat memasuki Bait Suci itu, sebelum berakhir ketujuh malapetaka dari ketujuh malaikat itu.

Wahyu Pasal-16

16:1 Dan aku mendengar suara yang nyaring dari dalam Bait Suci berkata kepada ketujuh malaikat itu: "Pergilah dan tumpahkanlah ketujuh cawan murka Tuhan itu ke atas bumi." 2 Maka pergilah malaikat yang pertama dan ia menumpahkan cawannya ke atas bumi; maka timbullah bisul yang jahat dan yang berbahaya pada semua orang yang memakai tanda dari binatang itu dan yang menyembah patungnya. 3 Dan malaikat yang kedua menumpahkan cawannya ke atas laut; maka airnya menjadi darah, seperti darah orang mati dan matilah segala yang bernyawa, yang hidup di dalam laut. 4 Dan malaikat yang ketiga menumpahkan cawannya atas sungai-sungai dan mata-mata air, dan semuanya menjadi darah. 5 Dan aku mendengar malaikat yang berkuasa atas air itu berkata: "Adil Engkau, Engkau yang ada dan yang sudah ada, Engkau yang kudus, yang telah menjatuhkan hukuman ini. 6 Karena mereka telah menumpahkan darah orang-orang kudus dan para nabi, Engkau juga telah memberi mereka minum darah; hal itu wajar bagi mereka!"

16:7 Dan aku mendengar mezbah itu berkata: "Ya Tuhan, Tuhan, Yang Mahakuasa, benar dan adil segala penghakiman-Mu." 8 Dan malaikat yang keempat menumpahkan cawannya ke atas matahari, dan kepadanya diberi kuasa untuk menghanguskan manusia dengan api. 9 Dan manusia dihanguskan oleh panas api yang dahsyat, dan mereka menghujat nama Tuhan yang berkuasa atas malapetaka-malapetaka itu dan mereka tidak bertobat untuk memuliakan Dia.

16:10 Dan malaikat yang kelima menumpahkan cawannya ke atas takhta binatang itu dan kerajaannya menjadi gelap, dan mereka menggigit lidah mereka karena kesakitan, 11 dan mereka menghujat Tuhan yang di sorga karena kesakitan dan karena bisul mereka, tetapi mereka tidak bertobat dari perbuatan-perbuatan mereka. 12 Dan malaikat yang keenam menumpahkan cawannya ke atas sungai yang besar, sungai Efrat, lalu keringlah airnya, supaya siaplah jalan bagi raja-raja yang datang dari sebelah timur. 13 Dan aku melihat dari mulut naga dan dari mulut binatang dan dari mulut nabi palsu itu keluar tiga roh najis yang menyerupai katak. 14 Itulah roh-roh setan yang mengadakan perbuatan-perbuatan ajaib, dan mereka pergi mendapatkan raja-raja di seluruh dunia, untuk mengumpulkan mereka guna peperangan pada hari besar, yaitu hari Tuhan Yang Mahakuasa.

16:15 "Lihatlah, Aku datang seperti pencuri. Berbahagialah dia, yang berjaga-jaga dan yang memperhatikan pakaiannya, supaya ia jangan berjalan dengan telanjang dan jangan kelihatan kemaluannya." 16 Lalu ia mengumpulkan mereka di tempat, yang dalam bahasa Ibrani disebut Harmagedon.

16:17 Dan malaikat yang ketujuh menumpahkan cawannya ke angkasa. Dan dari dalam Bait Suci kedengaranlah suara yang nyaring dari takhta itu, katanya: "Sudah terlaksana." 18 Maka memancarlah kilat dan menderulah bunyi guruh, dan terjadilah gempa bumi yang dahsyat seperti belum pernah terjadi sejak manusia ada di atas bumi. Begitu hebatnya gempa bumi itu.

16:19 Lalu terbelahlah kota besar itu menjadi tiga bagian dan runtuhlah kota-kota bangsa-bangsa yang tidak mengenal Tuhan. Maka teringatlah Tuhan akan Babel yang besar itu untuk memberikan kepadanya cawan yang penuh dengan anggur kegeraman murka-Nya. 20 Dan semua pulau hilang lenyap, dan tidak ditemukan lagi gunung-gunung. 21 Dan hujan es besar, seberat seratus pon, jatuh dari langit menimpa manusia, dan manusia menghujat Tuhan karena malapetaka hujan es itu, sebab malapetaka itu sangat dahsyat.

Wahyu Pasal-17

17:1 Lalu datanglah seorang dari ketujuh malaikat, yang membawa ketujuh cawan itu dan berkata kepadaku: "Mari ke sini, aku akan menunjukkan

kepadamu putusan atas pelacur besar, yang duduk di tempat yang banyak airnya. 2 Dengan dia raja-raja di bumi telah berbuat cabul, dan penghuni-penghuni bumi telah mabuk oleh anggur percabulannya."

17:3 Dalam roh aku dibawanya ke padang gurun. Dan aku melihat seorang perempuan duduk di atas seekor binatang yang merah ungu, yang penuh tertulis dengan nama-nama hujat. Binatang itu mempunyai tujuh kepala dan sepuluh tanduk. 4 Dan perempuan itu memakai kain ungu dan kain kirmizi yang dihiasi dengan emas, permata dan mutiara, dan di tangannya ada suatu cawan emas penuh dengan segala kekejian dan kenajisan percabulannya. 5 Dan pada dahinya tertulis suatu nama, suatu rahasia: "Babel besar, ibu dari wanita-wanita pelacur dan dari kekejian bumi." 6 Dan aku melihat perempuan itu mabuk oleh darah orang-orang kudus dan darah saksi-saksi Yesus. Dan ketika aku melihatnya, aku sangat heran.

17:7 Lalu kata malaikat itu kepadaku: "Mengapa engkau heran? Aku akan mengatakan kepadamu rahasia perempuan itu dan rahasia binatang yang memikulnya, binatang yang berkepala tujuh dan bertanduk sepuluh itu. 8 Adapun binatang yang telah kaulihat itu, telah ada, namun tidak ada, ia akan muncul dari jurang maut, dan ia menuju kepada kebinasaan. Dan mereka yang diam di bumi, yaitu mereka yang tidak tertulis di dalam kitab kehidupan sejak dunia dijadikan, akan heran, apabila mereka melihat, bahwa binatang itu telah ada, namun tidak ada, dan akan muncul lagi. 9 Yang penting di sini ialah akal yang mengandung hikmat: ketujuh kepala itu adalah tujuh gunung, yang di atasnya perempuan itu duduk, 10 ketujuhnya adalah juga tujuh raja: lima di antaranya sudah jatuh, yang satu ada dan yang lain belum datang, dan jika ia datang, ia akan tinggal seketika saja. 11 Dan binatang yang pernah ada dan yang sekarang tidak ada itu, ia sendiri adalah raja kedelapan dan namun demikian satu dari ketujuh itu dan ia menuju kepada kebinasaan. 12 Dan kesepuluh tanduk yang telah kaulihat itu adalah sepuluh raja, yang belum mulai memerintah, tetapi satu jam lamanya mereka akan menerima kuasa sebagai raja, bersama-sama dengan binatang itu. 13 Mereka seia sekata, kekuatan dan kekuasaan mereka mereka berikan kepada binatang itu.

17:14 Mereka akan berperang melawan Anak Domba. Tetapi Anak Domba akan mengalahkan mereka, karena Ia adalah Tuan di atas segala tuan dan Raja

di atas segala raja. Mereka bersama-sama dengan Dia juga akan menang, yaitu mereka yang terpanggil, yang telah dipilih dan yang setia."

17:15 Lalu ia berkata kepadaku: "Semua air yang telah kaulihat, di mana wanita pelacur itu duduk, adalah bangsa-bangsa dan rakyat banyak dan kaum dan bahasa. 16 Dan kesepuluh tanduk yang telah kaulihat itu serta binatang itu akan membenci pelacur itu dan mereka akan membuat dia menjadi sunyi dan telanjang, dan mereka akan memakan dagingnya dan membakarnya dengan api. 17 Sebab Tuhan telah menerangi hati mereka untuk melakukan kehendak-Nya dengan seia sekata dan untuk memberikan pemerintahan mereka kepada binatang itu, sampai segala firman Tuhan telah digenapi.

17:18 Dan perempuan yang telah kaulihat itu, adalah kota besar yang memerintah atas raja-raja di bumi."

Tidak ada lagi kota lain yang layak beroleh julukan sedemikian kecuali New York. Bukankah di New York juga berkedudukan Markas Besar PBB, yang mengkoordinir negara-negara sedunia dan dalam waktu dekat ini akan dijadikan ibukota Pemerintahan Dunia Baru, dengan satu Kepala Negara. Kepala Negara ini selama tahun-tahun 1948-2015 tidak hadir; yang ada adalah sekedar SekJen yang tidak memiliki kekuasaan mutlak!

Pada waktunya (jika Tuhan izinkan terjadi ← ini patut disangsikan oleh orang percaya!) Tatanan Dunia Baru itu akan ditegakkan (oleh Iblis) melalui hamba-hambanya, para Illuminati. Gejala sementara (Juni 2015) menunjukkan Obama ber-ambisi menjadi Presiden sedunia, sementara Paus Francis menjadi Imam Agama-agama dunia. Mereka berdua akan bertemu tanggal 23 September 2015 di Washigton dan pada tanggal 25-nya akan berbicara di depan Sidang Umum PBB di New York! Namun murid Yesus yang sungguh mengenal Raja mereka, mengetahui bahwa Raja Damai **tidak akan mengizinkan** Tatanan Sedunia itu terbentuk, nyata dari kegagalan-kegagalannya BINATANG 'Babel', berulang kali di sepanjang Sejarah (termasuk kegagalan Vatikan!)

Wahyu Pasal-18

18:1 Kemudian dari pada itu aku melihat seorang malaikat lain turun dari sorga. Ia mempunyai kekuasaan besar dan bumi menjadi terang oleh kemuliaannya. 2 Dan ia berseru dengan suara yang kuat, katanya: **"Sudah rubuh, sudah rubuh Babel, kota besar itu,** dan ia telah menjadi tempat kediaman roh-roh jahat dan tempat bersembunyi semua roh najis dan tempat bersembunyi segala burung yang najis dan yang dibenci, 3 karena semua bangsa telah minum dari anggur hawa nafsu cabulnya dan raja-raja di bumi telah berbuat cabul dengan dia, dan pedagang-pedagang di bumi telah menjadi kaya oleh kelimpahan hawa nafsunya."

Dengan rubuhnya Babel, kota besar (berarti Ibukota Tatanan Dunia Baru), berarti pula Tatanan Dunia Baru itu gagal ditegakkan! Rubuhnya Babel (New York) berarti menggoncangkan negara USA (dengan perdagangannya; bukankah New York juga pusat keuangan dunia?) Kerusakan dan bencana akan memenuhi negara itu, sehingga datanglah 'wanti-wanti' dari Kristus...

18:4 Lalu aku mendengar suara lain dari sorga berkata: **"Pergilah kamu, hai umat-Ku, pergilah dari padanya supaya kamu jangan mengambil bagian dalam dosa-dosanya, dan supaya kamu jangan turut ditimpa malapetaka-malapetakanya.** 5 Sebab dosa-dosanya telah bertimbun-timbun sampai ke langit, dan Tuhan telah mengingat segala kejahatannya.

Setelah diwaspadakan tentang malapetaka yang akan jatuh kepada lingkungan kekuasaan Babel, yakni (1) Illuminati (Negara-negara USA dan ikutannya) dan (2) Papacy serta lingkungan antikristus lainnya, maka umat Yesus diperintahkan untuk keluar, menyingkir dari lingkungan kekuasaan Iblis itu, agar tidak ikut terkena malapetaka-malapetakanya!

Masih ditambahkan raga malapetaka yang akan menimpa 'Babel' itu...

18:6 Balaskanlah kepadanya, sama seperti dia juga membalaskan, dan berikanlah kepadanya dua kali lipat menurut pekerjaannya, campurkanlah baginya dua kali lipat di dalam cawan

pencampurannya; 7 berikanlah kepadanya siksaan dan perkabungan, sebanyak kemuliaan dan kemewahan, yang telah ia nikmati. Sebab ia berkata di dalam hatinya: Aku bertakhta seperti ratu, aku bukan janda, dan aku tidak akan pernah berkabung. 8 Sebab itu segala malapetakanya akan datang dalam satu hari, yaitu sampar dan perkabungan dan kelaparan; dan ia akan dibakar dengan api, karena Tuhan, yang menghakimi dia, adalah kuat." 9 Dan raja-raja di bumi, yang telah berbuat cabul dan hidup dalam kelimpahan dengan dia, akan menangisi dan meratapinya, apabila mereka melihat asap api yang membakarnya.

18:10 Mereka akan berdiri jauh-jauh karena takut akan siksaannya dan mereka akan berkata: "Celaka, celaka engkau, hai kota yang besar, Babel, hai kota yang kuat, sebab dalam satu jam saja sudah berlangsung penghakimanmu!" 11 Dan pedagang-pedagang di bumi menangis dan berkabung karena dia, sebab tidak ada orang lagi yang membeli barang-barang mereka, 12 yaitu barang-barang dagangan dari emas dan perak, permata dan mutiara, dari lenan halus dan kain ungu, dari sutera dan kain kirmizi, pelbagai jenis barang dari kayu yang harum baunya, pelbagai jenis barang dari gading, pelbagai jenis barang dari kayu yang mahal, dari tembaga, besi dan pualam, 13 kulit manis dan rempah-rempah, wangi-wangian, mur dan kemenyan, anggur, minyak, tepung halus dan gandum, lembu sapi, domba, kuda dan kereta, budak dan bahkan **nyawa manusia**.

Benar, **nyawa manusia diperdagangkan!** Kristus tak pernah berdusta!

Di USA (2013) sudah disediakan ribuan 'Guillotine', alat pemenggal kepala manusia, sebagai ganti kursi listrik dan suntikan kimia pembawa maut atas narapidana terpidana-mati! Dengan tipuannya, para hamba Iblis di pemerintahan berhasil (dan akan) mengganti cara eksekusi mati dengan cara yang lebih ber-peri-kemanusiaan, yakni Guillotine. Cara ini membawa kematian yang lebih cepat (hitungan detik), bahkan mungkin tidak sempat merasakan kesakitan. Cara lainnya memerlukan waktu 10-30 menit, dengan azab yang dahsyat, sehingga eksekusi sedemikian dilarang ditonton! Begitulah alasannya,

Yang tidak dikemukakan adalah rencana masa-depan: akan di-sahkan penjualan organ

tubuh manusia (ginjal, pancreas, hati, bahkan jantung) kepada orang-orang kaya yang sangat berminat 'memperpanjang usia' dan berani membayar mahal. Maka untuk menyediakan organ tubuh itu sedang dikembangkan kamp konsentrasi di USA, dalam fasilitas FEMA-Camp, di mana orang-orang dipekerjakan-paksa. Namun jika ada pesanan organ tubuh tertentu, maka dari orang-orang-tahanan itu dicari orang yang tepat organ tubuhnya dengan pesanan. Dengan Guillotine, kematian cepat terjadi dan orhan tubuh yang diambil benar-benar segar!
Nyawa manusia diperdagangkan; Kristus sudah tahulebih dahulu!

18:14 Dan mereka akan berkata: "Sudah lenyap buah-buahan yang diingini hatimu, dan segala yang mewah dan indah telah hilang dari padamu, dan tidak akan ditemukan lagi." 15 Mereka yang memperdagangkan barang-barang itu, yang telah menjadi kaya oleh dia, akan berdiri jauh-jauh karena takut akan siksaannya, dan sambil menangis dan meratap, 16 mereka berkata: "Celaka, celaka, kota besar, yang berpakaian lenan halus, dan kain ungu dan kain kirmizi, dan yang dihiasi dengan emas, dan permata dan mutiara, sebab dalam satu jam saja kekayaan sebanyak itu sudah binasa."

18:17 Dan setiap nakhoda dan pelayar dan anak-anak kapal dan semua orang yang mata pencahariannya di laut, berdiri jauh-jauh, 18 dan berseru, ketika mereka melihat asap api yang membakarnya, katanya: "Kota manakah yang sama dengan kota besar ini?"
Peristiwa runtuhnya dua menara kembar di New York (11 September 2001) adalah peristiwa dalam skala kecilnya. Yang akan datang, seluruh kota akan dibakar dan diruntuhkan!

18:19 Dan mereka menghamburkan debu ke atas kepala mereka dan berseru, sambil menangis dan meratap, katanya: "Celaka, celaka, kota besar, yang olehnya semua orang, yang mempunyai kapal di laut, telah menjadi kaya oleh barangnya yang mahal, sebab dalam satu jam saja ia sudah binasa. 20 Bersukacitalah atas dia, hai sorga, dan kamu, hai orang-orang kudus, rasul-rasul dan nabi-nabi, karena Tuhan telah menjatuhkan hukuman atas dia karena kamu."

18:21 Dan seorang malaikat yang kuat, mengangkat sebuah batu sebesar batu kilangan, lalu melemparkannya ke dalam laut, katanya: "Demikianlah Babel, kota besar itu, akan dilemparkan dengan keras ke bawah, dan ia tidak akan ditemukan lagi. 22 Dan suara pemain-pemain kecapi dan penyanyi-penyanyi, dan peniup-peniup seruling dan sangkakala, tidak akan kedengaran lagi di dalammu, dan seorang yang ahli dalam sesuatu kesenian tidak akan ditemukan lagi di dalammu, dan suara kilangan tidak akan kedengaran lagi di dalammu. 23 Dan cahaya lampu tidak akan bersinar lagi di dalammu, dan suara mempelai laki-laki dan pengantin perempuan tidak akan kedengaran lagi di dalammu. Karena pedagang-pedagangmu adalah pembesar-pembesar di bumi, oleh ilmu sihirmu semua bangsa disesatkan." 24 Dan di dalamnya terdapat darah nabi-nabi dan orang-orang kudus dan darah semua orang, yang dibunuh di bumi.

Wahyu Pasal-19

19:1 Kemudian dari pada itu aku mendengar seperti suara yang nyaring dari himpunan besar orang banyak di sorga, katanya: "**Haleluya!** Keselamatan dan kemuliaan dan kekuasaan adalah pada Tuhan kita, '**Haleluya!**' ← Satu kata yang oleh sebagian hamba Tuhan keliru diartikan sebagai bahasa Malaikat Surga. Benarkah? (*Lalu umat Yesus ikut2an, karena tidak memiliki 'semangat' Berea.*) Pernyataan itu tidak memiliki dasar kuat! Istilah ini hanya terdapat dalam Mazmur (104-150) dan Wahyu-14; tidak ada di tempat lain; tidak pernah diucapkan oleh Yesus! Bagaimana? **Bahasa Malaikat?** Dalam Alkitab, pertama kali dijumpai dalam Maz.104, tak pernah diucapkan oleh pada Nabi, utusan Kristus. Jadi bagaimana? **Bahasa Malaikat?** 23x dijumpai di seluruh Kitab Mazmur, tidak pernah dipakai oleh Daud, hamba Tuhan, pakar puji-pujian, berhikmat, kesayangan Tuhan, bahkan menubuatkan tentang penyaliban Yesus (Mz.22). **Bahasa Malaikat?** Yohanes, penulis Wahyu, sebelum menjadi murid Yesus, kira2 biasakah dia mendengarkan 'Haleluya' diucapkan di Sinagogue? **Pasti!** (*Bahkan orang Kristen zaman sekarang dapat mendengarnya dalam keseharian!*)

Catatan Yohanes dalam Why.19:1: ***katanya***: "Haleluya!...."

Telinganya Yohanes, telinga Yahudi, mendengar "Haleluya".... Apakah dapat dipastikan kata itu yang diucapkan di Surga sana? Atau sesuatu kata lain, namun telinga-Yahudinya Yohanes mendengarnya selaku 'Haleluya'(?). Boleh jadi **residu dalam ingatan** Yohanes mendengar seolah-olah "Haleluya", sehingga dia tuliskan demikian!

RESIDU? Ya! Yohanes mengidap residu ke-yahudi-an. Bacalah Why.2:6, **residu tentang sifat Tuhannya Yahudi!** Tuhannya Perjanjian Baru adalah kasih; dan di dalam kasih tidak ada kebencian!

Haleluyah memiliki arti tersembunyi: Halelu-Yah, yang maknanya mulialah Yah(weh), sesembahan Yahudi yang tidak diakui oleh Yesus dan murid-muridNya!

19:2 sebab benar dan adil segala **penghakiman**-Nya, karena Ialah yang telah menghakimi **pelacur besar** itu, yang merusakkan bumi dengan percabulannya; dan Ialah yang telah membalaskan darah hamba-hamba-Nya atas pelacur itu."

Pelacur ← perzinahan (rohani juga jasmani!). Menyembah ilah asing; bahkan menyeru-nyeru nama ilah asing sudah menjadikan seseorang 'pelacur'.

USA: di sepanjang Sejarahnya sudah terbentuk menjadi bangsa pezinah yang dahsyat → Babel, pelacur!

Memang awal-mulanya USA dibangun dengan semangat Injil oleh para emigran yang menyingkir dari kejarannya BINATANG pertama oleh Papacy dengan Inquisisinya.

Namun hamba-hambanya BINATANG itu ikut juga ber-emigrasi, merekalah para Iluminati dan Masonry yang mempengaruhi perkembangan di USA.

Semangat Injili itu merosot dengan sendirinya oleh kemakmuran di benua baru itu, sementara para hambanya BINATANG itu berketetapan membangun pemerintahan dunia di bawah SATU tangan, yakni BINATANG itu. Semangat Babel dimasukkan, berbaur dengan semangat Injil; itulah yang menjadikan masyarakat yang ber-dua-muka.

Maka selama dua ratusan tahun berangsur-angsur berubah menjadi bangsa pezinah! Sekarang: sex-bebas, berbayaran maupun tidak sudah dianggap biasa. Berlanjut kepada pernikahan sesama jenis! Biasa pula terjadi Homosex dan Paedofilia **di tengah**

'hamba Tuhan' ← Adakah penghujatan yang lebih buruk dari pada itu? Itulah Babel, yang harus dimusnahkan pada waktunya.

Penghakiman oleh Hakim, Yesus Kristus, tetapi eksekusi oleh PembantuNya (Iblis; vide. Mat.5:25-26). Sebab Yang Kudus takkan mau mencemarkan 'tangan'nya dengan darah manusia ataupun kekejaman lainnya, Dia adalah Raja Damai yang Kudus!

19:3 Dan untuk kedua kalinya mereka berkata: "Haleluya! Ya, asapnya naik sampai selama-lamanya." 4 Dan kedua puluh empat tua-tua dan keempat makhluk itu tersungkur dan menyembah Tuhan yang duduk di atas takhta itu, dan mereka berkata: "Amin, Haleluya." 5 Maka kedengaranlah suatu suara dari takhta itu: "Pujilah Tuhan kita, hai kamu semua hamba-Nya, kamu yang takut akan Dia, baik kecil maupun besar!" 6 Lalu aku mendengar seperti suara himpunan besar orang banyak, seperti desau air bah dan seperti deru guruh yang hebat, katanya: "Haleluya! Karena Tuhan, Tuhan kita, Yang Mahakuasa, telah menjadi raja. 7 Marilah kita bersukacita dan bersorak-sorai, dan memuliakan Dia! Karena **hari perkawinan Anak Domba** telah tiba, dan pengantin-Nya telah siap sedia.

Why.psl.14 baru **memberitahu** tentang mendekatnya saat perkawinan Anak Domba, di sinilah **terseleenggaranya** perkawinan itu!

19:8 Dan kepadanya dikaruniakan supaya memakai kain lenan halus yang berkilau-kilauan dan yang putih bersih!" [Lenan halus itu adalah perbuatan-perbuatan yang benar dari orang-orang kudus.]

Yang layak menghadiri acara perkawinan itu hanya orang-orang kudus, berperilaku benar!

Apakah Saudaraku termasuk dalam Daftar Undangan Surgawi ini?

19:9 Lalu ia berkata kepadaku: "Tuliskanlah: Berbahagialah mereka yang diundang ke perjamuan kawin Anak Domba." Katanya lagi kepadaku: "Perkataan ini adalah benar, perkataan-perkataan dari Tuhan." 10 Maka tersungkurlah aku di depan kakinya untuk menyembah dia, tetapi ia berkata kepadaku: "Janganlah berbuat demikian! Aku adalah hamba, sama dengan

engkau dan saudara-saudaramu, yang memiliki kesaksian Yesus.

Sembahlah Tuhan! Karena kesaksian Yesus adalah roh nubuat."

19:11 Lalu aku melihat sorga terbuka: sesungguhnya, ada seekor kuda putih; dan Ia yang menungganginya bernama: "Yang Setia dan Yang Benar", Ia menghakimi dan berperang dengan adil. 12 Dan mata-Nya bagaikan nyala api dan di atas kepala-Nya terdapat banyak mahkota dan pada-Nya ada tertulis suatu nama yang tidak diketahui seorang pun, kecuali Ia sendiri. 13 Dan Ia memakai jubah yang telah dicelup dalam darah dan nama-Nya ialah: "Firman Tuhan." 14 Dan semua pasukan yang di sorga mengikuti Dia; mereka menunggang kuda putih dan memakai lenan halus yang putih bersih. 15 Dan dari mulut-Nya **keluarlah sebilah pedang tajam yang akan memukul segala bangsa.**

Dan Ia akan menggembalakan mereka dengan gada besi dan Ia akan memeras anggur dalam kilangan anggur, yaitu kegeraman murka Tuhan, Yang Mahakuasa. 16 Dan pada jubah-Nya dan paha-Nya tertulis suatu

nama, yaitu: "Raja segala raja dan Tuan di atas segala tuan."

"...keluarlah sebilah pedang tajam yang akan memukul segala bangsa..." ini menunjukkan (pedang) Firman. Raja itu cukup berfirman, mengizinkan pembantu-pembantuNya bertindak. Dia tidak perlu mengotori 'tangannya' dengan darah orang-orang berdosa, sebab Dia adalah Raja Damai, Suci, tidak suka mencurahkan darah!

19:17 Lalu aku melihat seorang malaikat berdiri di dalam matahari dan ia berseru dengan suara nyaring kepada semua burung yang terbang di tengah langit, katanya: "Marilah ke sini dan berkumpullah untuk turut dalam perjamuan Tuhan, perjamuan yang besar, 18 supaya kamu makan daging semua raja dan daging semua panglima dan daging semua pahlawan dan daging semua kuda dan daging semua penunggangnya dan daging semua orang, baik yang merdeka maupun hamba, baik yang kecil maupun yang besar."

Inilah penggenapan Sabda Yesus dalam Mat.24:28! *"Burung-burung pemakan bangkai!"*

19:19 Dan aku melihat binatang itu dan raja-raja di bumi serta tentara-

tentara mereka telah berkumpul untuk melakukan peperangan melawan Penunggang kuda itu dan tentara-Nya. 20 Maka tertangkaplah binatang itu dan bersama-sama dengan dia nabi palsu, yang telah mengadakan tanda-tanda di depan matanya, dan dengan demikian ia menyesatkan mereka yang telah menerima tanda dari binatang itu dan yang telah menyembah patungnya. Keduanya dilemparkan hidup-hidup ke dalam lautan api yang menyala-nyala oleh belerang. 21 Dan semua orang lain dibunuh dengan pedang, yang keluar dari mulut Penunggang kuda itu; dan semua burung kenyang oleh daging mereka.

Ya, Yesus Kristus adalah kebenaran, tak pernah berdusta, dan apa yang disabdakanNya harus menjadi kenyataan! **MULIALAH RAJA DAMAI!**

Wahyu Pasal-20

20:1 Lalu aku melihat seorang malaikat turun dari sorga memegang anak kunci jurang maut dan suatu rantai besar di tangannya; 2 ia menangkap naga, si ular tua itu, yaitu Iblis dan Satan. Dan ia mengikatnya seribu tahun lamanya, 3 lalu melemparkannya ke dalam jurang maut, dan menutup jurang maut itu dan memeteraikannya di atasnya, supaya ia jangan lagi menyesatkan bangsa-bangsa, sebelum berakhir masa seribu tahun itu; kemudian dari pada itu ia akan dilepaskan untuk sedikit waktu lamanya.

'Naga', disembah di Tiongkok, India, Eropah Barat, dll...

Si Ular tua menunjuk kepada Firdaus, ular(Iblis) sudah hadir di sana!

Iblis adalah istilah Arab (Quran), menunjuk kepada penguasa kegelapan yang tertinggi.

Satan (Saw—tawn) bahasa Ibrani, tentu mencakup juga Yahweh, dll.

Iblis, Yahweh, Allah, Yesus-palsu & Maria-palsu dan segala ilah bangsa-bangsa dan suku-sukubangsa dibungkam, jangan menrecoki lagi **penginjilan** seperti yang mereka lakukan selama dua ribuan tahun (sejak Yesus naik ke Surga!)

Maka dimulailah Kerajaan 1000-tahun, untuk kebebasan penginjilan, tanpa perecokan lagi oleh si Iblis.

Mungkinkah kita menandai peristiwa tidak kasat mata: Iblis dijebloskan ke dalam kurungannya(?) Hikmat mengajar: lihat saja rumah-rumah Ibadah agama-agama. Sebab dengan (akan) ditegakkannya Kerajaan Surga di Bumi, dengan Kristus selaku Raja, maka setiap agama harus 'bangkrut', tidak layak berdiri sejajar dengan Kerajaan Tuhan!

Lihatlah betapa Gedung-gedung gereja sudah mulai kosong atau dirusak (1Ptr,4:17). Pelajarilah betapa tsunami di Aceh tidak meruntuhkan mesjid besar di sana (tentunya dilindungi oleh kuasa adi-kodrati yang dikerahkan oleh jin Arab untuk mempertahankannya!)

Maka jika nampak Ka'bah di Mekah runtuh, juga Gereja di Vatican (bernafsu sekali ISIS ingin menghancurkannya), itulah pertanda Malaikat-malaikat Iblis yang bersangkutan sudah tidak (mampu) menjaganya, sebab sudah dijebloskan ke dalam kurungan!

Logika akal-sehat pula: sewajarnya jika Malaikat Tuhan menjebloskan rombongan Iblis ini dimulai dari setan yang kecil-kecil, semakin besar!

Kerajaan 1000-tahun yang adalah Kerajaan Damai Sejahtera diperintah oleh Yesus Kristus, Raja Damai dengan serba kemampuan: serba-hadir, serba-tahu dan serba-mampu! Maka Raja itu tidak membutuhkan wakil (khianatnya Papacy), juga tidak memerlukan Menteri-menteri (pelajari Mat.23:8-10).

Kebenarannya: Kristus akan mentahbiskan Raja-raja kecil (akan nampak nanti). Maka demi menegakkan Kerajaan Surga di Bumi, semua pemerintahan di bumi harus bangkrut (stau dibangkrutkan), termasuk juga segala jenis pemimpin Sosial-Ekonomi-Spiritual-agamawi, tidak boleh menjadi pesaing atas Raja dan raja-raja yang ditunjukNya! Camkanlah itu.

Suasana damai-sejahtera di dalam KerajaanSurga ini digambarkan jelas oleh Yesaya dalam Yes.psl-11:

11:1 Suatu **tunas** akan keluar dari tunggul Isai, dan **taruk** yang akan tumbuh dari pangkalnya akan berbuah. **2** Roh TUHAN akan ada padanya, roh hikmat dan pengertian, roh nasihat dan keperkasaan, roh pengenalan dan takut akan TUHAN; **3** ya, kesenangannya ialah takut akan TUHAN. Ia tidak akan menghakimi dengan sekilas pandang saja atau menjatuhkan keputusan menurut kata orang. **4** Tetapi ia akan menghakimi orang-orang lemah dengan keadilan, dan akan menjatuhkan

keputusan terhadap orang-orang yang tertindas di negeri dengan kejujuran; ia akan menghajar bumi dengan perkataannya seperti dengan tongkat, dan dengan nafas mulutnya ia akan membunuh orang fasik. 5 Ia tidak akan menyimpang dari kebenaran dan kesetiaan, seperti ikat pinggang tetap terikat pada pinggang. Ini adalah nubuatan tentang kedatangan Kristus yang digambarkan selaku 'tunas' di hadapan leluhurnya, namun 'taruk' yang tumbuh di pangkalnya (Tuhan). Dan terciptalah suasana damai sejahtera di dalam Kerajaan Surga di bumi, setelah Iblis dkk. Dijebloskan ke kurungannya, dinubuatkan dalam lanjutan Yesaya psl.-11 itu:

Yes.11:6 Serigala akan tinggal bersama domba dan macan tutul akan berbaring di samping kambing. Anak lembu dan anak singa akan makan rumput bersama-sama, dan seorang anak kecil akan menggiringnya. 7 Lembu dan beruang akan sama-sama makan rumput dan anaknya akan sama-sama berbaring, sedang singa akan makan jerami seperti lembu. 8 Anak yang menyusu akan bermain-main dekat liang ular tedung dan anak yang cerai susu akan mengulurkan tangannya ke sarang ular beludak. 9 **Tidak ada yang akan berbuat jahat** atau yang **berlaku busuk** di seluruh gunung-Ku yang kudus, sebab seluruh bumi penuh dengan pengenalan akan TUHAN, seperti air laut yang menutupi dasarnya 10 Maka pada waktu itu taruk dari pangkal Isai akan berdiri sebagai panji-panji bagi bangsa-bangsa; dia akan dicari oleh suku-suku bangsa dan tempat kediamannya akan menjadi mulia.

Kembali kepada catatan Kitab Wahyu...

20:4 Lalu aku melihat takhta-takhta dan orang-orang yang duduk di atasnya; kepada mereka diserahkan kuasa untuk menghakimi. Aku juga melihat jiwa-jiwa mereka, yang telah dipenggal kepalanya karena kesaksian tentang Yesus dan karena firman Tuhan; yang tidak menyembah binatang itu dan patungnya dan yang tidak juga menerima tandanya pada dahi dan tangan mereka; dan mereka hidup kembali dan memerintah sebagai raja bersama-sama dengan Kristus untuk masa seribu tahun. 5 Tetapi orang-orang mati yang lain tidak bangkit sebelum berakhir masa yang seribu tahun itu. Inilah kebangkitan pertama. 6 Berbahagia dan kuduslah ia, yang mendapat bagian dalam kebangkitan pertama itu. Kematian yang kedua tidak berkuasa lagi atas mereka, tetapi mereka akan menjadi imam-imam Tuhan dan Kristus, dan mereka akan memerintah sebagai raja bersama-sama dengan Dia, seribu tahun lamanya.

Beberapa golongan orang yang disinggung catatan tentang Kerajaan 1000-tahun di atas:

- (1) Rombongan yang menghakimi, yakni mereka yang sudah biasa hidup selaku warga Kerajaan Surga sejak Yesus melayani di muka bumi, bahkan sebelum Iblis dkk. dijebloskan ke dalam kurungannya. Murid Yesus pasti ikut serta di sini sesuai janji Yesus dalam Luk.22:28-30!
- (2) Rombongan yang memerintah sebagai Raja, yakni mereka yang dipenggal kepalanya demi Kristus; baik oleh pedang Arab, ataupun oleh Guillotinenya Illuminati (sekarang ada ribuan Guillotine di USA)! Mereka ini mengalami kebangkitan pertama lalu ikut memerintah bersama Kristus selama 1000-tahun itu.
- (3) Orang-mati lainnya (umat Yesus atau bukan), tidak bangkit dalam kebangkitan pertama. Mereka akan bangkit untuk masuk ke dalam Penghakiman Terakhir yang disinggung dalam ayat-12 mendatang (sudah diuraikan oleh Yesus dalam Mat.25:31-46).

Lihatlah, betapa miskinnya Theologia Agama Kristen, hanya mencakup Golongan-(3) saja (**Ingat Pengakuan Iman Rasuli?**) dan tidak menyinggung Golongan-(1) dan -(2), padahal merekalah yang berbahagia secara luhur!

20:7 Dan setelah masa seribu tahun itu berakhir, Iblis akan dilepaskan dari penjaranya, 8 dan ia akan pergi menyesatkan bangsa-bangsa pada keempat penjuru bumi, yaitu Gog dan Magog, dan mengumpulkan mereka untuk berperang dan jumlah mereka sama dengan banyaknya pasir di laut. 9 Maka naiklah mereka ke seluruh dataran bumi, lalu mengepung perkemahan tentara orang-orang kudus dan kota yang dikasihi itu. Tetapi dari langit turunlah api menhanguskan mereka, 10 dan Iblis, yang menyesatkan mereka, dilemparkan ke dalam lautan api dan belerang, yaitu tempat binatang dan nabi palsu itu, dan mereka disiksa siang malam **sampai selama-lamanya**.

Gog dan Magog... istilah ini disalah artikan pula. Sebagian pembahas Zaman Akhir menganggap bahwa kedatangan Gog dan Magog itu adalah bangsa tertentu yang segera akan muncul pada Zaman ini.

BERAKHIRLAH SEJARAH IBLIS beserta segala ilah bangsa-bangsa!

20:11 Lalu aku melihat suatu takhta putih yang besar dan Dia, yang duduk di atasnya. Dari hadapan-Nya lenyaplah bumi dan langit dan tidak ditemukan lagi tempatnya. 12 Dan aku melihat orang-orang mati, besar dan kecil, berdiri di depan takhta itu. Lalu dibuka semua kitab. Dan dibuka juga sebuah kitab lain, yaitu kitab kehidupan. Dan orang-orang mati dihakimi menurut perbuatan mereka, berdasarkan apa yang ada tertulis di dalam kitab-kitab itu. 13 Maka laut menyerahkan orang-orang mati yang ada di dalamnya, dan maut dan kerajaan maut menyerahkan orang-orang mati yang ada di dalamnya, dan mereka dihakimi masing-masing menurut perbuatannya. Inilah Penghakiman Terakhir, sudah disabdakan oleh Yesus dalam Mat.25:31-46!

20:14 Lalu maut dan kerajaan maut itu dilemparkanlah ke dalam lautan api. Itulah kematian yang kedua: lautan api. 15 Dan setiap orang yang tidak ditemukan namanya tertulis di dalam kitab kehidupan itu, ia dilemparkan ke dalam lautan api itu.

Berakhirlah Sejarah Umat Manusia di sini!

Pembaca yang terkasih,

Silahkan mempertanyakan diri sendiri (saya tidak berhak menghakimi), termasuk golongan manakah kelak Saudara? Apakah sekedar yang tergolong umat beragama Kristen, yang belum memastikan kehidupan kekalnya, menantikan Hari Penghakiman sebagaimana diajarkan oleh Pengakuan Iman Rasuli yang diajarkan oleh Babel yang Papacy (Vatican), kemudian diwariskan kepada sekte-sekte Protestan?

Betapa malangnya!

Padahal masih terbuka kesempatan untuk turut dalam kebangkitan pertama!

Petunjuknya terdapat di dalam Buku I.I.K.S yang sudah dibagikan! Masih sempat Saudara ber-progress untuk ikut dalam rombongan yang bangkit-pertama itu.

Jika petunjuk dalam Buku itu masih belum memadai, petunjuk lebih lengkap dapat diperoleh dari Internet, pada website 'wancil.net'.

Boleh juga Saudara menghubungi 0857-1087-7437 untuk memperoleh bimbingan khusus, bila diperlukan. (Namun bukan untuk perdebatan sia-sia!) ✍